

築山小学校 学校だより [元気・夢・思いやり]

「燃えろ築山！」

(第1号)

令和7年4月23日 文責 校長 池田 健一

(正門から見る桜の様子↑)

★築山小学校の「学校だより」は、ホームページに掲載しています。

[築山小学校]で検索



全校児童686人 元気に令和7年度スタート！！



【新入生、6年生、保護者で満員の体育館 ↑】

令和7年4月9日（水）106人の新入生を迎える中、令和7年度築山小学校入学式を行いました。体育館の中には、新入生の緊張しながらも初々しい姿がありました。また、6年生児童からは「1年生のことは、私たちに任せてください」と力強い言葉もあり、最上級生としての頼もしい姿を見ることができました。保護者・6年生児童・職員の歓迎の気持ちで温かい雰囲気に包まれた、すばらしい入学式となりました。

・・・・・ 151年目の節目、一步前進 ・・・・・

昨年度は、築山小学校創立150周年でした。150年という長い歴史の中で、多くの子どもたちが卒立っていました。保護者の中にも卒業生が多くいらっしゃることと思います。本年度は、築山小学校の新たな未来に向けての1歩を踏み出す一年と考えています。これまでの歴史に積み上げられた伝統を大切にするとともに、これからの中を担っていく子供たちが、自ら考え依行動し、主体的に学校や地域社会を創り上げていき、新たな歴史を刻んでいくことを願っています。

【学校教育目標、教育是、スローガン、あいことば】

《教育目標》

「心身ともに健康で、思いやりの心を持ち、
進んで考え方行動する子供の育成」

《教育是》

学校は人のいのちをあずかるところ

学校は人のいのちを育てるところ

学校はいのちといのちのふれ合うところ

《スローガン》

「元気 夢 思いやり」

《あいことば》

～燃えろ築山！～

今月のフォト

『花いっぱい築山！！』

築山小学校区は、学校地域にいろいろな花が咲いています。山田日吉神社には、県の内外からも見学客が来場されています。本校の2年生も見学に行きました。

□



【校内行事等から】



【1年生を迎える会の様子】

【地震避難訓練の様子】

【サツマイモ畑の準備】

「こつこつと続けて頑張る姿は美しい」

わたしは、子供達に、「誰でもできることを、毎日こつこつと続けて頑張る力」を身につけさせることがとても大切だと考えています。そして、子供たちだけでなく、いろんな人が「こつこつと続けて頑張る姿は美しい」と感じます。いよいよ、新年度が始まりました。小学校に子供たちが登校する日数は、1年間で約200日、6年間で、約1200日、保護者の皆さん、地域の方々と一緒に、子どもたちを認め、ほめ、励しながら、毎日を大切にしていきたいと思います。

《5月の行事予定》

- 5月 1日（木）家庭訪問予備日（4時間授業）
- 5月 13日（火）運動会結団式
- 5月 21日（水）振替休日（24日（土）運動会分）
- 5月 24日（土）築山小学校運動会（雨天順延）
- 5月 26日（月）弁当持参